



倉敷クリスマスマーケット開催



2023年、倉敷アイビースクエア（以下、アイビー）は創立50周年を迎え、さまざまなイベントを開催してきました。

そして、昨年の締めくくりとしてアイビーの中庭広場とアイビー学館を使用して「倉敷クリスマスマーケット」を開催し、多くの方々にご来場いただきました。

以前からクリスマスにイベントをしたいと思っておりましたが、今回、倉敷観光コンベンションビューローとアイビー、他2店舗が実行委員となって開催が実現しました。

12月15、16日の2日間で行われ、倉敷市内、岡山市内、玉野市内から36の人気の飲食店や雑貨の店舗が並び、訪れる方々を喜ばせてくれました。

来場者数は、1日目が2600人、2日目は5000人と、延べ7600人の方がアイビーを訪れました。

中庭広場では飲食店が軒を並べ、開始1時間ほどで売り切れのお店もあり、イベントが終了

する1時間前にはほとんどの店舗で完売状態に！

1日目に買えなかったお客さまが2日目にリベンジに、という方も多くみられました。

アイビー学館では、雑貨のお店やワークショップが開催されており、客足も絶えることなく、皆さん、買い物や物づくり体験を堪能されておりました。

アイビーからも「パブ赤煉瓦」が出店。コロナ禍に導入したキッチントレーラーで普段提供していない新メニューのカクテル「ベリーベリー」をメインに、定番のオリジナルカクテル、クリスマスらしいカラーのノンアルコールカクテル等、約10種類を販売しました。

味もさることながら見た目も鮮やかなカクテルを動画に収



ステージ上にツリーの装飾とキャンドルでフォトブースを設置

める方が続出で、SNSにもたくさん上げていただきました。アイビーでは2024年もたくさんイベントを考えております。

県内外の方に岡山・倉敷の魅力をここアイビーから発信し、多くの方に倉敷を知っていただき、何度でも足を運んでもらえるような企画を考えていこうと思っております。

中央広場



アイビー学館

雑貨販売やワークショップが楽しめました

フレーバープラスターでドリンクの上にベリーフレーバーパブルをのせて提供



パブ赤煉瓦

クラボウグループの皆さまも、クラボウ発祥の地である、ここ、倉敷アイビースクエアへぜひお越しください。

（カルチャー事業部 中久保 陵次 記）